



LA ENCUUESTA COMENZÓ EN OCTUBRE Y FINALIZA EN FEBRERO DE 2024.

Encuesta de Protección Social Llegará a 600 familias en Los Ríos

ESTUDIO. *Es fundamental para la construcción de políticas públicas.*

El seremi del Trabajo y Previsión Social, Rodrigo Leiva, junto a la profesional de la Subsecretaría de Previsión Social, Gabriela Arteaga, dieron a conocer detalles regionales de la VIII Encuesta de Protección Social, EPS 2023-2024, que se inició a comienzos de octubre y se extenderá hasta febrero de 2024, cubriendo en toda la región de Los Ríos a un total de 600 familias.

La EPS es la encuesta longitudinal de tipo panel más grande a nivel nacional, lo que significa que sigue las trayectorias laborales y previsionales de un mismo grupo de personas. Su objetivo es proporcionar información valiosa sobre la historia laboral y previsional de las personas, así como otros aspectos relevantes en educación, salud y situación del hogar, para ser utilizada en la elaboración de políticas públicas.

Los resultados de la VIII Encuesta de Protección Social, EPS 2023-2024 se darán a conocer a finales del primer semestre de 2024.

El seremi Rodrigo Leiva señaló que “este proceso es muy importante, pues nos permite tener indicadores claros de la situación laboral y previsional que tienen las personas a lo largo de los años; y en consecuencia, con esos datos logramos tener insumos actualizados, que es la materia prima para la construcción de políticas públicas”.

Por su parte, Gabriela Arteaga destacó otra de las innovaciones de esta versión de la encuesta. “Por primera vez, la encuesta incluye consultas sobre economía del cuidado, para identificar el trabajo no remunerado relacionado con el cuidado de personas dentro y fuera del hogar”, aseguró. 